

09/10/02

A22 El Llanquihue

(Pto. Montt)

b 44561

Arte y

En Chin Chin

# Escritor fomentará lectura entre internos

El escritor santiaguino Fernando Sáez se instalará por 3 meses en la región para realizar un proyecto de fomento de la lectura en los adultos y que incluirá el trabajo con los internos de la cárcel de Chin Chin. Este proyecto es parte de una beca ganada en el Consejo del Libro y que incluye una pasantía en una región distinta a la de residencia para los escritores profesionales.

Así es como Fernando Sáez se interesó en llegar a la Región de Los Lagos, donde una de las partes de la beca considera el trabajo con comprensión de textos a través de talleres de lectura en los que espera formar una especie de monitores. Los talleres comenzarán el 15 de octubre en la Biblioteca Regional y durarán 2 horas; serán gratuitos y de ellos podrá participar toda persona que lo desee, sólo inscribiéndose en la biblioteca.

La idea, según el escritor Fernando Sáez, es crear promotores que puedan fomentar la lectura entre niños, jóvenes y adultos, por eso consiste en una tertulia en la que se comentan los textos leídos previamente, todos ellos modernos, contemporáneos y entretenidos.

## CHIN CHIN

En el caso del proyecto para Chin Chin, se trata de un taller de lectura y también de "principios de la escritura como modo de expresión, con ello se puede usar la imaginación. Es un



Fernando Sáez  
cree que los  
internos de Chin  
Chin pueden  
revertir su algo  
su situación  
aprovechando el  
tiempo para leer.

Juana Montañés

lugar donde si alguien aprecia la lectura, puede dar vueltas las cosas y aprovechar ese tiempo para cultivarse", a juicio de Fernando Sáez.

Para el escritor, en la actualidad hay que volver a rescatar el valor del tiempo dedicado a la lectura, un tiempo solo, "ahí hay entretenimiento y movimiento de la cabeza... lo que hace pensar es la lectura, no las imágenes". Además, sostiene que hoy en día, las técnicas muy avanzadas igual necesitan de una preparación que se consigue con estudio y lectura por lo tanto "hay que armar una disciplina, autoimpresionarse una disciplina de lectura".

Junto con estas dos actividades consignadas en la beca del Consejo del Libro, Fernando Sáez está abierto a participar de cualquier trabajo en este sentido dentro de la comunidad puertomontina, tal como lo

hará con Frutillar y Llanquihue.

Fernando Sáez partió en el taller del fallecido escritor José Donoso y de hecho otro aspecto de esta beca consiste en realizar una biografía de este famoso escritor chileno a partir de 12 cassetes (12 horas) de conversación entre ambos, un mes antes que Donoso falleciera.

Fernando Sáez lleva 10 años escribiendo principalmente con las editoriales Planeta y Sudamericana, y ha publicado novelas como "El aire visible"; "La novela de Amanda Romo" y las biografías de Delia del Carril (segunda esposa de Pablo Neruda), "Todo debe ser demasiado" y de Violeta Parra llamada "La vida tranquila". Sobre estas dos últimas y Donoso, Sáez también realizará charlas en algunas universidades de la zona.

Graciela Ojeda

# **Escritor fomentará lectura entre internos [artículo] Graciela Ojeda**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Ojeda, Graciela

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Escritor fomentará lectura entre internos [artículo] Graciela Ojeda. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)